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「ウェルシー333」http://www.wealthy333.net/ 

もくせいにし 
 

 

令和５年３月 

秦野南が丘ウェルシー自治会 
 

令和４年度活動を振り返って 
 

 

 

会長 

令和４年度もコロナ禍で親睦行事や防災活動は計画通り実施できませんでしたが、本年度は秦

野市、南地区の行事も３年ぶりに再開された祭り等徐々に平時に戻りつつあります。ウェルシー

自治会の目的「会員相互の親睦をはかり、住生活の向上と、明るい居住環境をつくること」の内、

親睦行事開催についてはウェルシーでも徐々に戻りつつあります。一方社会一般でみた場合、台

風・豪雨などの自然災害や詐欺・強盗など身近な犯罪の多発など、「防犯」「防災」「環境問題」に

ついては強化しなければならない状況となっております。 

自治会の親睦行事については感染防止対策を行ない、多数の皆様に参加いただき平常時よりは

数は少ないながらもいくつかの行事を行うことができました。会員相互のコミュニケーション機

会ではありましたが感染防止を優先し会話を抑制せざるを得なかったことが残念です。来年度以

降コロナ感染が縮小し従来のような明るく楽しい行事となることを願います。 

一方防災面では防災啓発資料の配付、防災訓練アンケート、防災訓練の実施および３０周年記

念事業計画に基づく非常用発電機の導入等、災害時の備えを行うことができました。またこれら

に対するアンケートにおいて会員皆様からの多様な意見を頂戴したことなど、令和４年度の自治

会活動にご協力いただいたことに感謝申し上げます。次年度以降の活動につながるよう情報を次

の役員の皆さんに引き継いでまいります。 

  来年度は、新役員体制のもと、ウェルシーにお住まいの皆様にとって「自治会」が有意な会とな

ることを祈ります。                               

 

加藤 
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副会長・会計監査 

令和４年度役員の皆様、一年間お疲れ様でした。 

自治会員の皆様には、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。 

本年度もコロナ感染禍での自治会活動となりましたが、自治会員の安全・衛生を最重点としな

がら出来る限り自治会員の皆様に喜んで頂ける、芋ほり大会や新春抽選会等のイベントを企画、

実施いたしました。３０周年記念事業については本年度中に完結することが重要と役員全員が考

え、災害時の発電機増設との結論に至り、会員の皆様にもご賛同いただき実行できましたこと、

感謝いたします。 

令和５年度の役員の皆様には、自治会全体の課題や問題点を全員で共有して役員負担軽減やコ

ミュニティー活性化を推進して頂きたいと思っております。 

冨永 

副会長・自主防災会長 

令和４年度は、３年ぶりに秦野市総合防災訓練を実施しました。 

市の実施要領を基にウェルシー防災独自の要領を作成（全住民参加型家庭内訓練）。 

結果としては、住民の方の防災意識は非常に高く良い結果が得られました。 

今回もコロナ感染が拡大の中、現役員のみで各々の確認事項を実施予定通り終了しました。 

  もしもの時は、ウェルシー防災としては、自助・在宅避難を想定しています。 

在宅避難時、水・食料備蓄等は充分考慮されていると思いますが、トイレ問題も大変重要視さ

れています。各、ご家庭で充分なストックを検討ください。（２０～３０回 / １人） 

皆様、1 年間ありがとうございました。 

                                      久保田 

 

総務部 

コロナ、価格高騰、高齢化などにより、これからの生活が益々不透明な様相を呈してきている

中で、自治会活動を通じてみなさまと親睦を図ることや住環境を整備することは大事なことだと

思います。役員の順番が回ってくると、多くの方は“いやだな・・・”と重く考えると思います

が、１年間はあっという間ですし、無理のない範囲でやれば大丈夫です。 

  どうせやるなら楽しくやりましょう！                           吉越 

  総務部を経験させて頂き、僅かではありますが自治会の概要が理解出来ました。 

皆様、１年間ありがとうございました。                         宮口 

 

財務部 

財務部のお仕事として、収支の管理に１円の間違いもないことを第１に、二人で協力してやっ

て来ました。慣れない作業が多く、特に年度末の決算・予算関係で今が一番大変です。しかし､

財務という役を担当することによって、自治会活動の全容の理解と会計業務の勉強という貴重な

経験をさせていただきました。じゃんけんで決まった役割でしたが、この仕事で良かったと実感

しています。役員・会員の皆様のご協力に感謝申しあげます。 

        崎元  木村 
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保健衛生部 

保健衛生部では、一年間住みよい街作りを目指して活動して来ました。 

今年度はコロナ禍のため清掃活動は実施しませんでしたが、学童や歩行者の安全のため樹木剪定

や道路補修などの要望書を秦野市に提出しました。又ゴミ置場に回収されない未回収ゴミが多く

発生したのでゴミ出しルールを守って頂くために「ゴミ分別・出し方についてのお願い」を２回 

発行しました。 

一年間、保険衛生部の活動にご協力頂きありがとうございました。 

大畑  二階堂 

 

 

防犯防災部 

今年度も新型コロナウイルスの影響で活動自体は縮小されましたが、皆様からのご協力を頂き

ながら防犯灯の確認や防災訓練の実施、防災訓練アンケート調査、防災啓発資料の配付、防災広

報活動として防災備品の展示をすることができました。今後の自助向上の一助となればと思いま

す。この一年間のご支援・ご協力ありがとうございました。  

松本  五十嵐  佐々木  松本 

 

 

 

厚生部 

自治会会員の皆様には赤十字、赤い羽根、社会福祉協議会各募金に際し多大なご協力を賜り厚

く御礼申し上げます。また敬老会は中止になりましたが今年も秦野市からは「お祝いの品」、自治

会からは「紅白饅頭」をお配りしお祝いをすることが出来ました。 

ふれあい祭りの際には沢山のバザー品のご提供ありがとうございました。 

コロナ禍で活動に限りがありましたが、１年間ご支援ご協力頂きありがとうございました。 

椎野  菊池  

 

 

文化体育部 

親睦活動がコロナにより停滞していましたが、今年度こそは例年どおりの状況になると期待し

ました。しかし、子供神輿・納涼祭・夕涼み会は中止となり、飲食を伴う活動は内容を見直しせ

ざるを得ませんでした。 

芋堀大会では先導する役員が受付も横断歩道での注意喚起も通しで行うように変更し、新春抽

選会では密集を避けるために景品交換方法やくじ引き方法を見直して、活動を繋げることができ

ました。自治会会員各位のご協力に感謝致します。 

宮下  林  大瀧  日下部 
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広報部 

広報部パートナーに恵まれ、年２回の会報「もくせいにし」を無事に発行することができ､各種

資料の回覧、掲示、配布も速やかに実施できたと思います。また新型コロナ禍で開催された自治

会行事の写真撮影を行い、行事の開催記録として本会報に掲載いたしました。 

防災訓練の緊急一斉放送（広報部担当）では放送時間と話す量の関係に改善点が見つかり、防

犯防災部の方に引き継いでいきたいと思っています。一年間、ありがとうございました。 

吉牟田  野坂 

 

ウェルシークラブ会長 

令和２年度から続く新型コロナウイルスの影響で、各種行事の中止や例会などの縮小・短時間

での開催を余儀なくされましたが、会員相互のコミュニケーションとストレス発散に役だってい

ます。 

今年は１０月に横須賀軍港巡りのバス旅行を実施して、２０名の参加を得て久しぶりに楽しい

１日を堪能できました。継続して次年度も実施したいとの意見をもらっています。 

また、ミカン畑の日頃の手入れと肥料が効いて、４００ｋｇ程度大量に甘いミカンが収穫できて、

自治会の抽選会でも住民へお得に分けることができました。 

今年１年ありがとうございました。今後共、新しい仲間を増やして、第２の人生を一緒に楽し

むように引き続き自治会の皆様のご支援、ご協力をお願い致します。 

鈴木 

 

防災訓練 芋ほり大会 

クリスマス会 新春抽選会 


